

Cavité	Armédia
Participants	Angeline, JeanPhi, Sébastien, Émilie et Sylvain
Matériel emprunté au CSCT	3 cordes, amarrage et sangles
Auteur	Sylvain
Date	Jeudi (c'est la Folie) 13 Février
TPST	4h30

Le Jeudi c'est tellement bien....pour celui ci, c'est un plan B.

En effet initialement prévu le siphon Ouest, avec Angeline la météo nous attire plus dans le sud.

Le pari est pris, d'autant plus que JeanPhi ne connaît toujours pas Armédia après un échec dû au gaz, et que Sébastien et Émilie sont très motivés.

Pour la météo, pareil....pari gagnant et belle journée puisque par chez nous le temps est semble-t-il resté bien humide et bâché.

Ça faisait un moment qu'avec Angeline nous avons repérés un nouveau puits d'accès, sur lequel nous avons butés et été gazés.

Donc accès un peu protégé, peu diffusé, pas tout public, encore équipé "explo" sur goujons et mono-point, mais quel plaisir. A équiper avec Angeline, comme d'hab' un régal ou elle révise ses gammes pour son futur projet spéléo.

18° sous terre et du gaz, à peine, sans jamais de sensations type mal de tête, essoufflement ou autre avec un détecteur qui reste dans des conditions tout à fait respectables.

Et en bas pour nos trois nouveaux compères qui découvrent pour la première fois un tel spectacle, c'est l'émerveillement et nous plaçons la barre très haut dans le spectacle souterrain et pour nous, c'est toujours de la surprise et du plaisir.

Angeline au déséquipement ça roule tout pile.

Puis arrivée dehors, le soleil joue à cache cache avec les nuages et nous mangeons avant de reprendre la route émerveillés et des souvenirs plein la tête.

Il reste encore de quoi faire dans le coin dont par exemple Armédia 2 mais faut passer juste au bon moment afin de pouvoir profiter pleinement des bonnes conditions.

Un grand merci à ce joli groupe, quelle belle journée!







